

1.595 marcheurs enchantés à la 37^e Randonnée de la fourme



Les randonneurs montbrisonnais affichaient le sourire des bénévoles satisfaits à l'issue de la 37^e Randonnée de la fourme qui a eu lieu lors des Journées consacrées au fameux fromage AOP. 1.595 marcheurs venus de 10 départements ont participé à cet événement sous un soleil radieux. 826 d'entre eux ont parcouru les circuits des 42 et 24 km, traversant les mythiques Hautes-Chaumes avec les Jasseries de Colleigne et l'exceptionnel site médiéval d'Essertines-Basses avec sa chapelle dominant la sauvage vallée du Vizézy. Parmi les jeunes enfants, cinq ont brillamment franchi les 24 km tandis que deux graines de champions ont bouclé le 42 km. Les deux circuits en boucle de 18 et 12 km ont attiré 769 marcheurs dont 30 enfants sur le second parcours.